



Wir laden ein
Kunterbunter Spaßnachmittag

Alaaf, Helau, Alä, Hex, Meck oder Knolli – ganz egal, da sind wir wieder.

Traditionell veranstaltet der MTV Seesen am Samstag vor Rosenmontag seinen „Kunterbunten Spaßnachmittag“. Das heißt, dass wir alle kleinen und großen Narren und Jecken dieses Jahr am 18.02. ab 14:00 Uhr in der Sporthalle am Schildberg (SaS) begrüßen dürfen.

Der Name ist Programm:

Unser „Kunterbunter Spaßnachmittag“ steht für Freude, Spiel und Spaß. Es werden verschiedene Stationen angeboten, die zum Tanzen, Toben und Kreativität einladen. Damit es bunt wird, schmücken wir die Halle. Damit es kunterbunt wird, kommst du in deinem Kostüm.

Der MTV Seesen freut sich auf einen wunderschönen Nachmittag.

Dein MTV Seesen